

Voyage à Telos – Telos II – Chapitre 13 – par Adama

 consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-ii-chapitre-13-par-adama

21 août 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui je vais commenter le chapitre 13 du livre II de Telos. Je vais commenter un sujet très intéressant qui paraîtra à beaucoup totalement hors contexte. Je vais parler des dragons. Il y a très longtemps, tout le monde vivait en harmonie sur cette planète, beaucoup d'êtres que vous pensez maintenant n'exister que dans les contes pour enfants coexistaient naturellement avec les humains, tout le monde était respecté, y compris les dragons, avec leurs grandes ailes, leurs corps énormes, et ils participaient à notre vie quotidienne de façon pacifique.

Et qu'est-il arrivé à ces êtres ? Ces êtres sont dotés de beaucoup de pouvoir. Ils utilisent, traitent et travaillent avec les éléments : l'air, l'eau, la terre et le feu. Il y a des dragons élémentaires qui sont exclusivement des éléments, mais les grands dragons peuvent vivre et habiter dans n'importe lequel d'entre eux. Dans l'esprit de nombreux humains à l'époque de la chute de la conscience, cette capacité était très enviée car les humains voulaient du pouvoir. Ils ont compris que cette magie proviendrait du sang des dragons, et c'est ainsi que les massacres ont commencé, afin d'avoir accès au sang et d'acquérir soi-disant le pouvoir des dragons.

Je ne peux pas nier que beaucoup d'entre eux ont rejoint les humains. Pour tenter de survivre, ils ont choisi le mauvais camp et ont commencé à avoir des attitudes peu

appropriées pour un être de lumière, mais ils ont tous compris qu'ils s'étaient trompés. Et aujourd'hui, ils sont pratiquement tous dans la Lumière. Que puis-je vous dire ? Qu'ils ont un immense pouvoir et qu'ils participent activement à l'évolution de la planète. Oui, ils sont là, avec tous les autres frères et sœurs galactiques de votre ciel.

Maintenant, il est très important que chacun d'entre vous ne regarde pas cela comme quelque chose à découvrir ou avec curiosité. Il faut les respecter. Ils sont très proches de ceux dont le cœur s'est ouvert à la Lumière, et ils sont des êtres protecteurs pour de nombreux habitants de la planète. Et je peux vous assurer que ce sont de fabuleux gardiens. Ils gardent leurs protégés à l'abri de toute attaque, quoi qu'il arrive. Avoir un dragon à ses côtés n'est pas quelque chose que l'on demande, c'est quelque chose que l'on gagne en suivant le chemin, en s'élevant.

Vous pouvez donc avoir un, deux ou même plusieurs dragons autour de vous, ainsi que vos maîtres, vos anges et vos guides. C'est une véritable armée qui protège un seul être humain. Mais ces êtres humains qui ont cette protection sont des êtres spéciaux, des êtres qui s'ils n'avaient pas cette protection ne seraient plus sur la planète, parce que ce sont des êtres qui dérangent ceux qui dominent encore la planète. Mais il n'y a pas moyen de les atteindre. Il n'y a aucun moyen de les atteindre. Ils sont très bien protégés.

Donc, si vous voulez entrer en contact avec un dragon, il vous suffit d'avoir un cœur très pur et d'accepter de recevoir un gardien. Comment cela se produira-t-il ? Au cours de votre propre voyage. Chacun d'entre vous sera amené à avoir ce contact, à acquérir ce don. Il n'y a pas à insister, il n'y a pas à demander, tout viendra au bon moment, pour chacun d'entre vous. Non, je ne dis pas ici que vous aurez tous des dragons pour vous protéger, mais vous aurez leur énergie autour de vous, vous aidant à vous élever, vous aidant à ascensionner.

Alors, mes frères et sœurs, ouvrez simplement vos cœurs. Ils volent dans vos cieux. Tous ceux qui peuvent atteindre la fréquence de la Cinquième Dimension pourront les voir voler naturellement, parce qu'ils sont là, peuplant votre planète, mais dans une dimension plus élevée. Bientôt, vous aurez tous la chance de les voir. Car il y aura un jour où ils vous apparaîtront. Il y aura un jour où tous les élémentaux de la terre, de l'air, de l'eau et du feu se montreront à vous. Tous les élémentaires de la forêt se montreront à vous.

Et alors, beaucoup d'humains comprendront pourquoi ils ont toujours cru en ces êtres, ils ne savaient pas pourquoi, mais ils croyaient en leur existence. C'est parce que dans votre cœur, vous avez déjà vécu avec ces êtres, vous vous êtes liés d'amitié avec eux. Le respect était mutuel. Ainsi, au plus profond de votre âme, vous avez toujours su qu'ils existaient, et il viendra un temps où chacun d'entre vous entrera à nouveau en contact avec eux. Tout ce que vous avez à faire, c'est de continuer sur le chemin de l'ascension. Tout ce que vous avez à faire, c'est de continuer à vous élever et à croire que tout, tout doit se faire par un seul chemin : par l'Amour.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues